
議会傍聴アンケート 報告書　 No. 1
※2017年9月1日～30日にご記入いただいたもの。

※いただきましたご意見・ご提言については、一つひとつ真摯に確認をさせていただき、議会として回答をさせていただいております。

※傍聴アンケートにご記入いただいた各議員へのご意見・ご提言について、当報告書には詳細を掲載しておりませんが、本人に伝えさせていただいております。

1．議会傍聴でのご意見など　（9月4日分）

1．議会傍聴でのご意見など　（9月5日分）

1
答弁が当たり障りない答えになっている。どれ位を目標に頑張るという明確な答弁を期待
する。

議会

3
聴覚障がい者は視覚からの情報も多いに必要であるので、タブレット、絵カード等、またク
ラスの皆が何か手伝いできるように指導願いたい。

議会

2
答弁によく「近隣の様子をみて」とあるが、近隣がどの位になれば矢板市は進めるのか？た
まには本市が手本になってほしい。

議会

ご意見ありがとうございます。執行部にお伝えします。

4 地籍調査の目標、意味がはっきりしない。国土調査に名前変更が良い。 議会

5

NO ご意見・ご提言 ご回答

3 質問者も中味のある質問、答弁も分かりやすく説明している。 ご意見ありがとうございます。 議会

4
（議会だよりについて）議会傍聴への参加を広報だけでなく、新聞にも質問者等を載せて
欲しい。

ご意見ありがとうございます。 議会

2 議場のエアコンが効きすぎて寒かった。 議会

1 質問と答弁が具体的でテンポが良かった。 ご意見ありがとうございます。 議会

大変申し訳ありませんでした。ご意見として承ります。

2017年10月31日

NO ご意見・ご提言 ご回答 担当

（議会だよりについて）身近な記事にしてほしい。
ご意見ありがとうございます。より良い広報誌となるよう努めてまいりま
す。

議会

担当
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NO ご意見・ご提言 ご回答 担当

1．議会傍聴でのご意見など　（9月21日分）

以上のとおり、報告致します。

2017年10月31日

　　　　　　矢板市議会議長　和田　安司

7
質問者、答弁者ともに、事前学習、答弁内容の吟味がされている。ただ、両者とも切れ味が
悪い点もあった。

議会ご意見ありがとうございます。

ご意見ありがとうございます。より良い広報誌となるよう努めてまいりま
す。

ご意見ありがとうございます。より良い市政を実現する一般質問となるよ
う、ご指摘の内容は議員全員及び執行部に伝えて共有してまいります。

5

ご意見として承ります。6 質問内容の趣旨について、あらかじめ、質問内容に記載してほしい。 議会

13

（議会だよりについて）市民に知らせる良い方法であると思う。読む読まないは関心度、生
活の忙しさ等いろいろあるが、傍聴に来れない人がほとんであるから、編集に工夫して広
報していただきたい。

議会

8
市民の代表者である議員の皆さんと、市当局のますますのがんばりを願って、矢板市の発
展をお祈りします。

議会

9
市当局担当者の説明不足であり、即実行が必要。議員質問に緊張感が欠けている。メイン
の質問は絶対に譲れない意識が必要である。

議会

11 お尋ねの質問が多い。できるだけ提案、監視の質問を期待します。 議会

ご感想ありがとうございます。はじめて傍聴しましたが分かりやすく説明され良かった。 議会

12
早くクーラーの改修を。省エネにもならない。クーラーの効きすぎで傍聴者はかぜをひいて
しまいます。

議会大変申し訳ありませんでした。ご意見として承ります。

10 真剣な質問に笑っている職員がいるのはいかがなものか。 議会

NO ご意見・ご提言 ご回答 担当

1 市長に対するご意見がございました。 市長にお伝えいたします。 議会
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